



Bewertungen durchsuchen



Marco S

Osburg, Deutschland

88 41



Bewertet am 12. Juli 2023

## Außergewöhnlich und in jeder Beziehung überragend

Gerade habe ich mit Erschrecken festgestellt, dass ich den Landgasthof Paulus noch nicht bewertet habe,

was ich hiermit nun dringend nachhole.

Kurzum: Eines der besten Restaurant der Region, wobei ich die Region durchaus auf einen Radius von mehreren Hundert Kilometern eingrenzen möchte.

Hervorragender herzlicher und humorvoller Service eines Teams von absoluten Experten.

Speisen und Getränke sind von allerbesten Qualität, die ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis haben,

Qualität hat nun mal ihren Preis und wer Mittelmäßigkeit erwartet, der ist hier halt auch am falschen Ort.

Es werden fast ausschließlich regionale Produkte verwendet, die Gastgeber können zu jeder einzelnen Komponente der Mahlzeit die Herkunft

genau bestimmen und beschreiben, das ist in der Form sehr selten. Dazu die vielen

Zutaten aus dem eigenen Paradies-Garten, außergewöhnlich.

Die Weinkarte ist zugegebenermaßen sehr umfangreich, stört mich das? Nein, hier findet jeder Weinliebhaber etwas für

seinen Geschmack, wobei eine Beratung durch den Chef durchaus eine weitere positive Note verdient, denn dieser kann

auch hier zu jedem einzelnen Wein eine interessante Geschichte erzählen.

Geschmäcker sind bekanntlich verschieden, aber wer sich hier geschmacklich nicht wiederfindet der sollte mal zum Arzt gehen.

**Weniger anzeigen**

**Besuchsdatum:** Juni 2023



Preis-Leistungs-Verhältnis



Service



Essen

[Stellen Sie Marco S eine Frage zu Landgasthof Paulus](#)

1 Danke, Marco S!